



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL ENERO 28 DE 2012 - 120

Redacción: Carlos Cortés Caballero

SALUD

Poco estimulante resulta leer frases como la que aparece a renglón seguido después de conocer algunas sugerencias como las del Dr. Fernando Sánchez Torres quien hace algunos días proponía se nombrase una comisión que estudiara la posibilidad de la reapertura del Hospital San Juan de Dios

“La ministra de salud, Beatriz Londoño Soto, dijo hoy que, por ahora, el hospital San Juan de Dios no es una prioridad para el Gobierno Nacional.

Reconoció que no conoce a fondo el tema, pero dijo que es un asunto que deben manejar el Distrito y la Gobernación de Cundinamarca” ni más ni menos que una papa caliente. Tomado de El Tiempo Enero 26. Salud. El H. San Juan de Dios no es una prioridad.

TAMBIEN LLUEVE

En otros países lo cual no sirve de consuelo sino, que nos hace pensar que la problemática alrededor de los servicios de salud, no es que no tenga solución, sino que no se busca y se posponen porque las altas esferas se acostumbran a vivir con ellas. Así lo comentaba el 24 de Enero pasado, Radio Francia Internacional cuando transmitía que el 2011 el gobierno francés había despedido en todo el país 15.000 trabajadores y que el déficit hospitalario en ese mismo año había superado el del año anterior. Se quejaba un jefe de un servicio de urgencias del aumento de las consultas y daba varias razones para ello; en este tipo de consultas se conseguían más fácilmente drogas y exámenes que en la consulta externa; igualmente se lograban mas hospitalizaciones especialmente para personas maduras, se economizaban unos francos por la urgencia en la atención y comparaba estos servicios con el “efecto catedral” pues a veces la única

luz visible en las ciudades es la de estos templos.

NUEVA MEDICINA.

Dicen los entendidos que se aproxima una nueva medicina que llaman “personalizada” y que en nada se opone a la globalización de la medicina, pues aquella implica el estudio que se hace fundamentado en la genética y que se basa en las características individuales lo cual determinará inicialmente el tipo de prevención y posteriormente, la terapia .

Como ejemplo se comenta que uno de los éxitos de una nueva droga que se ha llamado “Lázaro” por su poder resucitador – vemurafenib- debe su éxito en el tratamiento del melanoma a que actúa sobre los genes mutantes de este tumor.

Con esta mentalidad el ANDERSON CANCER CENTER de Houston está programando escoger cinco variedades de tumor para estudiar sus mutaciones y poder hablar de cura de cáncer; igualmente se sabe que algunas compañías farmacéuticas están investigando sobre drogas que bloquen el crecimiento de los vasos sanguíneos en los tumores. The Economist. December 10th 2011 pages 72-73; December 31th 2011 pages 65.

BUCARAMANGA TENDRA PRIMER BANCO DE CORDON UMBILICAL.

Es la noticia que trae la Revista Expresiones en su segundo año- Noviembre de 2011 - y que fue confirmada por el “docente investigador de la Universidad de Santander, UDES., Marcos López Cillas.